



令和8年 1月号 担当 ちねん

あけましておめでとうございます！

新しい年のスタートに、キラキラした笑顔で登園してきた子ども達。年末年始のお休みは、家族みんなでのんびり・素敵なお年始を過ごしてもらいたいと思います。

今年度も残り3ヶ月！1日1日を大切に、そして子ども達と元気いっぱい楽しく！！

過ごしていきたいと思います。新しい1年が、子ども達にとって

そして保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますように☆

今年も保護者の皆様とともに子どもたちの成長を見守り充実した日々になりますよう今年もよろしくお願いします。

今月のねらい

- ・生活リズムを整え、寒い時期を元気に過ごせるようにする
- ・簡単な身の回りのことを自分でやろうとする。

お知らせ

・1月19日（月）～21日（水）に個人面談を行います。

1人10分程度を予定しています。ご協力をお願いします。

日時のご確認、兄弟クラスの日程に合わせている方は、お間違えのないよう、よろしくお願い致します。

お忙しい中ではありますが、

ご家庭や園での様子を共有していきたいと思っています。

・1月22日（木）は記念撮影があります。

おしゃれ着での登園をよろしくお願いします。

9時30分までの登園をよろしくお願いします！



おねがい

・お部屋の中では、暖かかったり活動内容によっては汗をかく事もありますので調節しやすい服装での登園をよろしくお願いします。（羽織ものなど）

・晴れた日には、お散歩や戸外活動を取り入れていきたいと思っています。安全面に考慮し、靴を履いての登園をよろしくお願いします。

・ハンドソープの提出を、1月9日（金）までに、よろしくお願いいたします。

いつもご理解・ご協力いただきありがとうございます。

色々なことに
チャレンジ精神いっぱい！

今月のお弁当会は
20日(火)と
なっています。
よろしくお願いします。



第19回 生活発表会



12月13日（土）に行われた生活発表会へのご参加ありがとうございました。子どもたちが大好きな朝の会やリトミックの様子を保護者の皆様に見てもうことができ嬉しいと思っています。

練習時から、楽しみながら取り組む姿が多く見られたり、「一本櫛を上手に渡れる」「ジャンプができるようになった」「自分の名前が呼ばれるとお返事をしたり手拍子ができる」などこの1年で成長してきた子どもたちが、自信を持って取り組む姿、緊張している姿も見られましたが1人1人が頑張る姿はとってもかっこよく素敵でした☆

衣装のご準備、温かいご声援に拍手ありがとうございました。



クリスマス会では、うたを歌ったり、出し物を興味津々見て楽しんだりサンタさんにも会うことが出来ました♡おしゃれ着・ブーツのご用意ありがとうございました。

